

Bismarck Seniorenstift

Adventszauber im Bismarck Seniorenstift



Am zweiten Adventswochenende fand unser jährlicher Adventsbasar im Bismarck Seniorenstift statt. Es war ein Nachmittag voller vorweihnachtlicher Freude, Begegnungen und Genüsse. Zwischen 14:00 und 17:00 Uhr verwandelte sich unser Haus in einen lebendigen Weihnachtsmarkt, der für alle Besucherinnen und Besucher –

ob Bewohnerinnen und Bewohner, Angehörige, Ehrenamtliche oder Nachbarn aus der Gemeinde – ein Erlebnis war.

Vorweihnachtlicher Markt voller Vielfalt und Genuss

An zahlreichen Ständen boten Kunsthandwerker ihre liebevoll gefertigten Arbeiten an, während warme Wollsocken, köstliche Marmeladen und der allseits beliebte, von einer Konditorin Selbstgebackenes die Herzen und Gaumen der Besucher höherschlagen ließen.



Bismarck Seniorenstift

Besonders großer Beliebtheit erfreuten sich auch der frisch gebackene Schmalzkuchen und der Marmeladenstand, der von zwei unserer Bewohner*innen betreut wurde – ein wunderbares Beispiel für die aktive Einbindung der Bewohner*innen.



Natürlich durfte auch der Genuss vor Ort nicht fehlen: Mit einer Tasse Punsch konnten die Gäste die feinen Plätzchen und Stollen gleich vor Ort probieren und dabei die stimmungsvolle Atmosphäre genießen.

Besondere Unterstützung und viele Besucher



Ein großes Dankeschön gilt unseren Ehrenamtlichen, die sich hervorragend in den Nachmittag eingebracht haben. Ihre Unterstützung war eine tolle Hilfe, und sie haben sich schnell und herzlich in unser Team integriert. Zudem haben besonders viele Angehörige die Gelegenheit genutzt, den Markt zu besuchen und gemeinsam mit unseren Bewohnerinnen und Bewohnern die Adventszeit einzuläuten.

Bismarck Seniorenstift

Nachmittag voller Freude



Die durchweg positive Resonanz, die festliche Stimmung und die vielen glücklichen Gesichter haben diesen Nachmittag zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht. Schon jetzt freuen wir uns auf den nächsten großen Termin: den Osterbasar am 29. März 2025, der wieder eine ebenso herzliche und lebendige Atmosphäre schaffen soll.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diesen Adventsbasar mit ihrer Unterstützung und Teilnahme zu etwas ganz Besonderem gemacht haben - wir freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Jahr.



Text: Karen Hilbig, Referentin für Kultur und Netzwerkarbeit
Bilder: Franziska Wollweber, Leitung Betreuung